

# 何のため、誰のために創業するかが大切。

私は、何のために、誰のために創業するかが大切だと考えています。私は生まれ育った、私を育ててくれた津市に恩返しをしたい。そして、お客さまや家族など、自分と関わる人をもっと健康で元気にするために創業しました。大変なこともあります、少しでも多くの人と関わり、元気になってもらえるよう、頑張っていきます。

市内の福祉施設やトレーニングジムで運動指導や健康に関わる仕事をする中、自分の知識と経験を最大限に生かしたトレーニングジムを持ちたいと思うようになりました。

いざ創業となると何から始めればいいのか分からず、とても不安になりましたが、インターネットで津市の無料相談を見つけ、すぐに電話したことを覚えています。お店をオープンするまでには多くの課題がありましたが、何度も相談に乗っていただき、スムーズに夢を叶えることができました。

市内の福祉施設やトレーニングジムで運動指導や健康に関わる仕事をする中、自分の知識と経験を最大限に生かしたトレーニングジムを持ちたいと思うようになりました。

創業サポートメニューを活用!  
創業者インタビュー



トリプルジープロジェクト  
**Triple G Project**  
服部 公敬さん

PROFILE  
昨年9月、雲出本郷町に完全予約制のパーソナルトレーニングジムをオープン。

## 学びの場



### つ創業塾

手続きやプロモーションなど、創業に必要な知識を習得する場。講義を通してビジネスプランを作成!

## 実践の場



### ミナツドエ

創業者や創業を考えている人が、自身の商品やサービスを市民に知ってもらうための発表・トライアルの場。

創業サポートメニューを活用して、夢を叶えた創業者さんをチェック!



経営支援課 職員

# "大好き"で創業! 毎日が幸せ!

創業サポートメニューを活用!  
創業者インタビュー

サロン ドビアンカ  
saron de bianca  
菅尾 美菜さん

PROFILE  
昨年7月、久居新町に動物に優しいシャンプーやタオルにもこだわったドッグサロンをオープン。



私は「大好き」を仕事にできたので一度も仕事がいやだと思ったことはありません。自分のお店を持つてからはさらに仕事を楽しくなり、毎日幸せです。皆さんも「大好き」で創業してみませんか。

大好きな動物に関わる仕事に就いて専門学校を卒業。それから20年以上トリマーとして勤務しました。もとも自分のサロンを持ちたいという夢はあったのですが、子どもが小さいうちは家族を第一に考えながら仕事をしてきました。

昨年、子どもが高校に入学したのを機に、創業について知り合いに話したところ、津市の創業相談とつ創業塾のことを教えてもらいました。特に、つ創業塾を受けたことで、創業までの準備や計画といった道筋が見えてきました。創業したい人は創業相談も併せて活用すると良いと思います。

CHECK!

裏表紙「津市で輝く」にも市内の創業者が登場! ▶▶▶